

Sportlerehrung der Ju-Jutsukas vom JC-Bietigheim

Bei der Sportlerehrung am 23.01.2011 im Kornzentrum in Bietigheim-Bissingen wurden die Leistungen von zwei Wettkämpfern der Abteilung Ju-Jutsu vom JC-Bietigheim aus dem Jahr 2010 gewürdigt.

Bei den Schülern wurde Dennis Holzwarth als süddeutscher-Vizemeister in der Altersklasse U18 bis 81Kg mit der Bronzemedaille ausgezeichnet.

Bei den Aktiven wurde Saskia Kazenmayer als baden-württembergische Vizemeisterin in der Gewichtsklasse bis 70Kg ebenfalls mit der Bronzemedaille ausgezeichnet.

Ein Dank gilt auch dem Trainer Alexander Knoß für die gute Vorbereitung und Betreuung.

Die Wettkämpfer sind jetzt schon Training für das erste Pokalturnier in Sontheim am 05.02.2011.

Wir wünschen allen Wettkämpfern für das Jahr 2011 weiterhin viel Erfolg.

Saskia Kazenmayer